
１．開催日   ２０２５ 年 ２月 ２０日（木） 

 

２．開催場所  グランドホクヨウ 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ６名 

出席委員       遠藤 勲、遠藤正紀、情野美代子 

           髙野祐次、渡部広志、宮崎 愛 

   放送事業者側出席者  金子真也（米沢営業所所長） 

              松田典子（米沢営業所コンテンツ制作課長） 

              渡部剛士（ＣＣＳスタジオ 専務取締役） 

              金 順治 （ＣＣＳスタジオ 制作部長） 

              鈴木朗子（ＣＣＳスタジオ 制作係長） 

 

４．議  題   １．委嘱状交付 

２．会社代表挨拶 

３．審議委員ご紹介 

４．審議会について 

５．委員長、副委員長の互選 

６．ご審議 

７．報告 

８．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．御審議 

朝の生放送「Live8→10（ライブエイトテン）」 

毎週（月）～（金）8：00-10：00生放送 

※朝の生活情報番組。ニュース、天気、交通情報に加え、

行政からのお知らせや、置賜地域の今日の動きなどを

お伝えすると共に、リスナーからのメッセージやリク

エストにお応えし、一日の始まりに元気をお届けする

番組。 

         ３．報告 

４．その他 

 



６．審議内容 

 

Ａ委員 

・交通情報や排雪作業情報など、地域メディアの本来の目的に沿った放送 

内容だと思う 

・いずれのパーソナリティも聞き取りやすく、情報を伝えるという役割を 

担っている 

 

  Ｂ委員 

・天気予報や交通情報など、決まった時間に流れるので時計代わりにもなり 

ラジオをかけていれば情報が耳から入ってくるのは良い 

・大雪による除雪作業で疲れてきている中で、ウィンタースポーツの結果な

ど、雪を前向きにとらえた明るい話題があると良い 

 

  Ｃ委員 

・生活情報番組と聞いて、ラジオとは生活の中で流れているものだと、改め

て実感することができた 

・「思い出の校歌」や「図書館情報」など、地域の細やかな話題が番組構成

の良いアクセントとなっている 

 

Ｄ委員 

・ちょうど自分の地域の情報が流れて、入り込める内容だと思った 

・若者の街づくりなど地域の取り組みをつぶさに取り上げてほしい思った 

 

  Ｅ委員 

・天気予報や交通情報など暮らしに役立つ番組があるのだと思った 

・朝の番組なので、もう少しテンションが高めでもよいと思う 

 

Ｆ委員 

・ラジオはそもそも聞き流しの媒体で、耳に残したい情報を自分でピック 

アップするものだと思う。情報過多の時代ではあるが、自分から情報を 

取りに行かずとも耳から入ってくるのは良い 

・リクエストなどを聴いていると幅広い年代層の方が聞いているのだと思 

 った 

 

 



７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

 

  ・番組コンセプトにある通り、朝の情報番組として、はつらつと明るくな

れる話題と地域情報を伝えられるよう意識付けを行う 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

 

   ２０２５年２月２５日（火） ＦＭ生放送で公表 

   ２０２４年２月２５日（火）  自社ホームページに掲載 

 

 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

 

次回は２０２５ 年５月１５日（木）に開催予定 


